

# MONA ou Le sauvetage fou d'une Lynx

*Si on peut en parler c'est parce qu'il l'on fait...*

En juin 2019, sur la commune de Samognat (Ain) le centre de soin Athenas prend en charge une jeune lynx gestante victime d'une collision routière.

L'animal souffre alors d'un traumatisme crânien, sa mâchoire est fracturée et dans son ventre, ses deux petits sont morts.

Après des semaines de soins, l'état de la femelle appelée Mona est stabilisé, mais son relâcher dans la nature n'ai pas envisageable en l'état, car dans le choc, un de ses crocs a été cassé. Or sans une mâchoire intacte, avec l'ensemble de ses crocs, la capacité du félin pour chasser et se nourrir se trouve grandement diminué.

L'équipe du Centre Athénas, menée par Gilles Moyne, va mettre tous les moyens nécessaires pour récolter des fonds et trouver des partenaires afin implanter à Mona un croc en chrome-cobalt, fabriqué d'après l'empreinte de sa mâchoire.



Cinq mois après la collision routière cette première en Européenne, est enfin réalisée et après un temps d'observation

Le 21 novembre Mona est enfin relâchée...



Depuis 2021, cette précieuse femelle a été filmée à plusieurs reprises, parfois avec une portée, par les caméras de l'association IGMA biodiversité.

Cette année encore, en 2024, cinq ans après son incroyable sauvetage, nous avons le plaisir de la voir sur nos écrans avec un petit.

Nous ne manquons pas de donner de ses nouvelles à Gilles Moyne et à ses collaborateurs.



Pour le lynx chaque vie compte.

